



■第52回 吉野町表彰式

■まちの話題

富松暖氏(六田)ドイツのデザイン賞受賞 / 中竜門地区自治協議会「チャレンジ絆」

■特集

くすの杜 OPEN

～国栖小学校跡地が生まれ変わりました～

くすの杜の取材日に集まってくれた地域の子どもたち(10月3日撮影)



くにするの杜

学び舎から「森」へ “くにするの杜”へようこそ

130年以上の間、子どもたちの学び舎として親しまれていた国栖小学校の跡地が生まれ変わり、「くにするの杜」としてオープンしました。10月3日に開催を予定していたイベント「国栖の里灯り展」[くにするの杜はじマルシェ]は新型コロナの影響により中止となりましたが、国栖地区自治協議会の皆さんによって展示などが実施されました。この様子はCVY11チャンネルで放送します。(17頁テレビガイド参照)

小学校があった頃のように、また、たくさんの笑顔と笑い声が溢れる場所となり、これから木々の成長と共に、新たな未来につながってほしいと願っています。



国栖地区自治協議会地域活性化部会長
辰巳早苗江さん



くにするの杜 Map



かなで館 (旧国栖幼稚園)



こもれび館 (旧国栖小学校体育館)



利用案内など、詳しくは
くにするの杜公式サイトへ➔



KUNISU-NO-MORI no SUGOSHIKATA



多くの人の集いと
くつろぎの場所と
なりますように。

